

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Pada bulan Maret 2020 seluruh negara diguncang oleh pandemi COVID-19. COVID-19 ini berdampak pada seluruh sektor kehidupan, mulai dari ekonomi, kesehatan, pendidikan, dan masih banyak lagi. Seluruh sektor yang terdampak oleh COVID-19 ini mulai mencari alternatif-alternatif lain agar bisa bertahan hidup. Pemerintah Indonesia pun pada akhirnya mengambil keputusan untuk membatasi seluruh kegiatan masyarakatnya secara fisik. Maka dari itu seluruh masyarakat kegiatannya terhambat untuk melakukan pekerjaan atau keberlangsungan hidupnya. Teknologi berperan sangat besar pada pandemi seperti ini. Masyarakat bisa bekerja dan melakukan kegiatan secara daring dengan teknologi-teknologi yang dipunyai untuk melakukan kegiatan bersekolah, berkuliah, bekerja, dan lain-lain.

Universitas Multimedia Nusantara mewajibkan mahasiswa dan mahasiswinya untuk mengikuti magang. PT. Edukita Jaya Global adalah salah satu perusahaan *start-up* yang bergerak di bidang pendidikan, edukasi melalui *platform digital* secara daring. Produk dan layanan yang dihasilkan adalah *video* edukasi yang dirancang untuk siswa-siswi SMA kelas 1, 2, dan 3. PT. Edukita Jaya Global juga menyediakan fasilitas pembelajaran seperti pelatihan soal, soal-soal UTBK dan sebagainya melalui *platform digital* secara daring. PT. Edukita Jaya Global berencana untuk meluncurkan produk-produknya pada bulan Desember 2020.

Penulis sebelum melakukan praktik kerja magang, penulis sudah berpengalaman dalam bidang pembuatan film pendek, *TV commercial*, dan beberapa proyek *digital content* di luar tugas yang sudah diberikan oleh kampus. Penulis sebelumnya belum memiliki pengalaman sama sekali di bidang edukasi *digital* sehingga penulis sangat tertarik untuk bergabung di PT. Edukita Jaya Global. Penulis ingin mencoba pengalaman baru dalam bidang edukasi secara

daring. Sebelum penulis memasuki *curriculum vitae* (CV) ke PT Edukita Jaya Global, penulis melakukan riset mengenai perusahaan PT. Edukita Jaya Global. Lalu penulis ditawarkan untuk bergabung dengan tim videografi di bidang manajerial yaitu producer. Penulis menyetujui penawaran yang diberikan.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dan tujuan kerja magang saat melakukan program kerja magang adalah:

1. Memenuhi syarat untuk mendapatkan gelar sarjana seni (S. Sn.) di Universitas Multimedia Nusantara.
2. Mempunyai pengalaman di bidang produksi konten edukasi *digital*.
3. Menerapkan ilmu manajerial, keuangan, *scheduling* dan *Shooting* yang sudah di ajari selama kuliah.
4. Melatih *soft skill* dalam berkomunikasi antar tim dan antar atasan.
5. Melatih kepemimpinan dalam membimbing teman-teman dalam pekerjaan.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Periode magang penulis dilaksanakan dari tanggal 3 Agustus 2020 sampai dengan 2 November 2020. Di PT Edukita Jaya Global, hari efektif kerja adalah Senin hingga Jumat dengan jam kerja mulai jam 8.30 WIB hingga pukul 17.30 WIB sesuai yang ditentukan oleh kantor yang sudah ditandatangani oleh penulis di kontrak kerja. PT Edukita Jaya Global menyediakan akomodasi bagi karyawan dan anak magang yang areanya terkena PSBB oleh pemerintah. Kantor juga menyediakan fasilitas kamar mandi untuk mandi.

Kerja magang yang sudah dilakukan oleh penulis mengikuti prosedur yang sudah ditetapkan oleh Universitas Multimedia Nusantara. Pada awalnya penulis diwajibkan mengikuti pembekalan magang. Setelah pembekalan magang, penulis mengajukan KM-01 untuk mendapatkan persetujuan dari Universitas Multimedia Nusantara kemana penulis mendaftarkan diri untuk mengikuti kerja magang. Setelah mendapatkan persetujuan dari koordinator magang, penulis mendapatkan KM-02 yang berisikan surat pengantar dari Universitas Multimedia Nusantara

untuk tempat magang yang sudah disetujui oleh kampus. KM-02 dikirimkan oleh penulis kepada perusahaan yang sudah disetujui bersama dengan *curriculum vitae* (Cv) serta *portfolio* melalui surat elektronik kepada perusahaan yang sudah disetujui oleh Universitas Multimedia Nusantara. Penulis pun akhirnya mendapatkan balasan dari perusahaan yang sudah diajukan, salah satu perusahaan yang membalas adalah PT. Edukita Jaya Global. Penulis pun mengikuti proses wawancara. Setelah mengikuti proses wawancara, penulis pun menunggu hasil melalui surat elektronik dari PT. Edukita Jaya Global. Penulis pun mendapatkan balasan dari PT. Edukita Jaya Global dan dinyatakan lolos dan dinyatakan sebagai pekerja magang sebagai *producer* di PT. Edukita Jaya Global dan bisa memulai kerja pada tanggal 3 Agustus 2020.

Pada tanggal 3 Agustus 2020 penulis langsung mulai kerja di PT. Edukita Jaya Global yang terletak di Jalan Mega Kuningan Barat 3 no. 9. Penulis langsung mendapatkan *brief* singkat oleh *Vice Director* yang merangkap sebagai *supervisor* videografi.